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本日は、お忙しい中御出席いただきありがとうございます。 

ただ今から、令和６年度第２回ふじみ野市学校給食センター運営審

議会を開会いたします。 

審議に入ります前に、本日の出席者数を御報告いたします。 

本日の出席者は９名で、委員１１名の半数を超えておりますので、

「ふじみ野市学校給食センター運営審議会設置規則」第５条第２項の

規定に基づき、本日の会の開催は有効となることを御報告いたしま

す。 

 

続きまして、本審議会事務局の職員を紹介させていただきます。 

（事務局職員の自己紹介） 

どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

進行を会長にお任せする前に、事務局から改めまして審議会の概要

ほか事務連絡をお伝えします。 

 

ふじみ野市学校給食センター運営審議会は、「ふじみ野市学校給食 

センター設置条例」第７条の規定に基づき、学校給食センターの適正 

かつ円滑な運営を図るために、教育委員会の諮問に応じて、給食セン

ターの運営に関する重要事項について審議していただくことを所掌す

るものでございます。 

本日の会議では諮問はございませんが、年度末でもありますので来

年度の計画を元に、昨今の物価高騰を受けた来年度の賄材料費や給食

費の考え方を含め、本市の学校給食の抱える課題を委員の皆様と御一

緒に考えるお時間にさせて頂きたいと思います。 

 

なお、本審議会は「ふじみ野市審議会等の会議の公開に関する規

則」により、傍聴の対象となっております。 

今は傍聴人はおりませんが、途中からいらっしゃるようであれば、

その都度受け付けますので御了承ください。 

 

では、お手元の資料の確認をさせていただきます。 

（配付資料の確認） 

不足のある方はいらっしゃいますか。 

 

また本日は所用のため、副会長の粟田委員、医師会選出の石川委員

が御欠席でございます。              

ここからは、当審議会会長の高宮様に進行をお願いしたいと存じま

す。髙宮会長、よろしくお願いします。 
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髙宮会長 

会長の高宮でございます。本日はよろしくお願いいたします。 

それでは、次第に沿って進めさせていただきます。 

議題１「令和７年度学校給食実施計画（案）について」を、事務局

から説明をお願いします。 

 

(資料１、資料２に沿って説明) 

 

只今事務局から説明がありましたが、委員の皆様から御意見や御質

問などございましたらお願いします。 

 

（なし） 

 

それではご意見ございませんので、議題１について了承してよろし

いでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

それでは、議題１について了承いたします。 

次に、議題２の「令和７年度学校給食費徴収計画について」を、事

務局から説明をお願いします。 

 

(資料３に沿って説明) 

 

只今事務局から説明がありましたが、委員の皆様から御意見や御質

問などございましたらお願いします。 

 

（なし） 

 

それでは御意見ございませんので、議題２について了承してよろし

いでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

それでは、議題２について了承いたします。 

本日の議題は以上です。 

委員の皆様から、他に何かございませんか。 

 

（なし） 

 

それでは本日の会議は以上となります。会議運営に御協力いただ

き、ありがとうございました。進行を事務局へお返しします。 



 

発言者 発言の要旨 

事務局 高宮会長、ありがとうございました。 

これをもちまして、本年度の審議会は終了となります。 

委員の皆様におかれましては令和７年７月まで任期がございます

が、年度が変わり、それぞれの選出団体で異動がありましたら、改め

て年度当初に各団体様へ委員選出の依頼をさせて頂きます。御協力の

程、よろしくお願いいたします。 

本日は御出席いただきましてありがとうございました。 

では、散会といたします。 


